

## NOMBRAMIENTOS

**Roberto Sabrido presidió el acto**

### Álvaro Santos toma posesión como nuevo gerente del área de Puertollano

El director gerente del SESCAM, Roberto Sabrido, presidió el acto de toma de posesión del nuevo gerente del Área Sanitaria de Puertollano (Ciudad Real), ALVARO SANTOS. Al acto asistieron también el alcalde de la ciudad, JOAQUÍN HERMOSO, el delegado de la Junta en la provincia, SANTIAGO MORENO y la delegada provincial de Sanidad, ANGELA SANROMA.

Lograr la máxima coordinación entre Atención Primaria y Atención Especializada y entre los distintos servicios y redes asis-

sanitaria, favoreciendo la instauración de nuevas herramientas de coordinación basadas en la ordenación de los procesos asistenciales que deben permitirnos evolucionar hacia formas de organización más flexibles que incorporen la calidad desde una visión multidimensional".

Alvarez Santos

Álvaro Santos sustituye a ANTONIO SILVA y a ENRIQUE BAEZA, hasta ahora gerentes del



Roberto Sabrido presidió el acto de toma de posesión del Alvaro Santos. Asistieron también Joaquín Hermoso, Santiago Moreno y , Angela Sanroma, entre otros.

tenciales para dar una mejor respuesta a las demandas de los ciudadanos y optimizar los recursos sanitarios es el objetivo de la Gerencia única del Área Sanitaria de Puertollano que inicia su andadura dirigida por ÁLVARO SANTOS GÓMEZ. Se trata de una experiencia piloto de gestión de los dos niveles asistenciales en Castilla-La Mancha recogida en el Contrato de Gestión para 2004, suscrito entre la Consejería de Sanidad y el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha, SESCAM.

ROBERTO SABRIDO explicó durante el acto que "esta área sanitaria reúne las condiciones sociosanitarias, demográficas y tecnológicas idóneas para ensayar un modelo nuevo de gestión mediante el que podemos aportar valores añadidos a la gestión

hospital "Santa Bárbara" y de Atención Primaria del Área, respectivamente. Resaltó la ilusión y las ganas con las que afronta esta nueva etapa profesional "porque es un proyecto en el que creo" y para el que solicitó el apoyo de todos los colectivos implicados.

El nuevo gerente del Área Sanitaria de Puertollano es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Salamanca, tiene 49 años, está casado y es padre de dos hijos.

Álvaro Santos desempeñaba en estos momentos tareas de asesor del consejero de Sanidad, FERNANDO LAMATA COTANDA, y como coordinador de la Ley de Garantías en la Atención Sanitaria Especializada de Castilla-La Mancha, LEGASE. ▲

## Disponibles en el tablón de anuncio del COM de C. Real Interesantes ofertas de empleo en Francia del Instituto Europeo de la Salud

El Instituto Europeo de la Salud en Francia oferta una amplia gama de puestos a cubrir por médicos especialistas, por una parte, y médicos generales y de familia, por otro. Los médicos especialista, en Francia, trabajan por su cuenta, reciben a sus pacientes en consulta privada, y los pacientes tienen libertad de elección. Por motivos demográficos Francia necesita en diferentes ciudades y pueblos estos médicos. Los alcaldes ayudan a los profesionales, proporcionándoles vivienda gratuita, consulta médica gratuita, y en algunos casos, la exención de impuestos (tasa profesional).

### Presentación de solicitudes

Cada médico interesado deberá contactar con la SRA. PIERRETTE SAVOYE, la representante en España del I.E.S. en el móvil: 661 91 50 08 o en el teléfono fijo/fax: 91 329 27 32. Cada médico será recibido personalmente para presentar su documentación profesional, precisar sus condiciones y deseos personales y familiares. Cada médico estará acompañado y asesorado para realizar todos los trámites hasta llegar al último punto que será la inscripción en el Colegio Médico en Francia. Cada médico estará acompañado en Francia por un representante del I.E.S. con el fin de facilitarle la entrevista personal. Si el colegiado carece del nivel medio de francés podría asistir a un curso intensivo en el Colegio de Médicos para alcanzar el nivel requerido. Se trata de un curso intensivo de tres meses, cinco horas diarias, entre médicos y por los médicos, un curso flexible y adaptado al nivel personal de cada uno. ▲

## AVISO IMPORTANTE

Se ha presentado en el Consejo General un modelo de Certificado Médico aprobado por el Centro de Adopciones de Ucrania que hemos rechazado porque el único Impreso oficial para certificar sobre el estado de salud de una adopción debe ser el editado por este Consejo.